



La Cámara de Diputados tiene buena experiencia tendiendo puentes con órganos autónomos y otros poderes: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política y Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sostuvo que la Cámara de Diputados ya ha tenido experiencias positivas tendiendo puentes de colaboración y trabajo con órganos autónomos y otros poderes, y en ese sentido, consideró que el debate en torno a la reforma al Poder Judicial puede llegar a conclusiones que lo fortalezcan.

<https://efekto10.com/la-camara-de-diputados-tiene-buena-experiencia-tendiendo-puentes-con-organos-autonomos-y-otros-poderes-ignacio-mier/>